

Paciente de 70 años de edad que consulta por odinofagia y disfagia total tras haberse tragado la prótesis dental. La exploración ORL era normal. Se realizó una radiografía simple objetivándose lo que se ve en la imagen. Se comentó el caso con el servicio de Digestivo que descartó la realización de una endoscopia flexible por la dificultad para la extracción del cuerpo extraño y el riesgo de perforación esofágica.

Bajo anestesia general realizamos una endoscopia rígida extrayendo el cuerpo extraño. El postoperatorio cursó sin incidencias. Se mantuvo al paciente en observación con cobertura antibiótica durante 3 días y fue dado de alta sin problemas.



Los cuerpos extraños esofágicos punzantes constituyen una urgencia relativamente frecuente y que puede dar lugar a complicaciones serias como perforación esofágica y mediastinitis secundaria. Precisan una extracción urgente que con frecuencia se puede realizar con una endoscopia flexible por un especialista de digestivo. Menos frecuentemente se precisa realizar una esofagoscopia rígida, habitualmente realizada por otorrinolaringólogos y excepcionalmente precisan una cirugía abierta para su extracción